
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 森　利夫 １
30分 ６/６

(1)

① 整備基本計画報告書の中に「旬の花が起
点となるよう整備する」とあるが、どの
ような形態が考えられるか

② 自然環境保全のため、パーク＆ライド、
又はパーク＆ウォークができるよう駐車
場の整備を検討とあるが、いかがか

③ 以上のような整備を行うことで「旬の
花」の売上げが向上すると思われるが、
過去２～３年の売上げと見込みは

(2)
① 再生事業による整備面積が全体で約16ヘ

クタールになったが、遊歩道の整備はで
きないか

２ 稲垣　稔 １
1時間10分 ６/６

(1)

(2)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

３ 野田小百合 １
1時間 ６/６

(1)
(2)
(3)

① 年代別女性職員比率（20・30・40・50歳
代）

② 課長になるまでの昇任試験のしくみ

③ 女性職員の昇任試験受験状況と受験比率
の男女差

④ その格差について、どうとらえているか

指定避難所運営マニュアルは実効性が上がるよう
見直す必要があると思うが如何か

町女性職員の就労状況
審議会などへの女性登用比率の変遷

町長
担当課長

拠点として位置づけられている旬の花につ
いて

男女共同参画の取組みについて

災害対策本部から指定避難所に配置された
職員への指示・命令・報告等の情報交換
は、どのようにして行なうのか伺う

指定避難所を町民に周知徹底をする必要があると
思うが如何か

如何なる状況下でも、通信の確保をすべき
であり、そのため手段の危険分散が必要と
考えるが如何か見解を伺う

協力協定の対象先を拡充する必要がある

町長
副町長
担当課長

質問事項・質問の要旨

現在の周知度をどのように考えているか。
十分か不十分と受け止めているか認識を伺
う
指定避難所表示板の視認性向上と掲示方法
の改善策を提言する

全町公園化・遊休地活用事業について

武蔵野の森再生事業（熊井地内）について

計画の進捗状況

町長
教育長
副町長
担当課長

医療機関を含むその他の関係機関との協力
協定の締結先を拡充する必要があると思う
が如何か

指定避難所開設に伴い、職員の配置をどの
ようにして決めるのか。どのような方法で
指示するのか伺う
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(4)

① 埼玉県下の自治体における条例制定状況

② 条例化することの意義はどのようなこと
か

２

(1)
(2)
(3)

３

(1)

(2)

(3)
(4)

４ 田中種夫 １
45分 ６/６

(1)
(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

５ 日坂和久 １
1時間 ６/７

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

一般町民へのアピール方法はどのようにし
ましたか

県が打ち出した施策（共助社会づくり事
業）に町はいかに取り組みますか
ニュータウン地区の自主防災の現状につい
て町の見解を伺います

自主防災組織づくり（共助社会づくり）について

町長
担当課長

町長
担当課長

町の自主防災（共助社会づくり）に対する
取り組みを伺います

植栽後は消每などが非常に大変であると
伺っていますが、如何でしょうか

現在、考えている公共施設等の節電対策

計画策定後10年目、取り組みをさらに推進
する為に条例化について検討してみないか

植栽場所の選定はどのように決めたので
しょうか

全町公園化・遊休地活用事業について

大幅に節電した先進自治体等の例もある
が、今後、節電や創エネ対策の検討はどの
ようですか

公共施設の節電対策の今後

ここ数年間の電力使用量及び電気料金の推
移

住民と行政との協働で、自主防災（共助社
会づくり）のモデル事業（実証実験）を実
施できませんか

「あんず苗木」の植栽について

協働チームから整備基本計画報告書が提出
されましたが、今後より魅力的なまちづく
りを目指すために、どのように事業を展開
させていくのか、方向性を質問いたします

出席率はどのようか

植栽について町民の方達の見方はどうで
しょうか

現在の進捗状況及び今後の予定については
如何でしょうか

植栽の根拠・目的は如何でしょうか

誰がどのように企画し、運営しているのか

成人式について
町長
教育長
担当課長

成人者自身が企画し、運営する成人式に変
えていかないか

電力需要の多くなる夏に向かって節電に対
する町の考え方
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

① 今後、協働チーム委員はどのような形で
関与していくことが望ましいですか

② 事業の実現に向けてボランティア（町
民）と行政の協働は必要不可欠ですが、
ボランティアを募る手法はどのようにし
ますか

③ 複数のボランティアグループが設立され
た場合、各グループの活動調整等はどな
たが行いますか

④ 整備基本計画と異なった意見が多数出た
場合、修正する可能性と方法を伺います

６ 根岸富一郎 １
1時間30分 ６/７

(1)

(2)
(3)
(4)
(5)

２

(1)
(2)
(3)

３

(1)

(2)
(3)
(4)
(5)

７ 中山明美 １
45分 ６/７

(1)

(2)
(3)
(4)

２

(1)
(2)

３

(1)
(2)

生活環境影響調査は毎年やるのか

軽･中度難聴児（主に18歳未満）にも対象
を広げるべきと思うが、町の見解を伺う

町が受け入れる条件の全町的合意の必要性
について

町長
担当課長

上熊井地区の家庭訪問による意向等の調査
の結果について

授業の対象者、時期、男女の別について
専門の教員について

道路・公園の安全と維持管理について

出土した文化財の価値について

父母負担増に対する助成について

学校図書館の整備について

防災会議メンバーに女性を登用すべきと思
うが町の見解を伺う

町長
教育長
担当課長

立木等の調査は進めているのか

武道必修化における柔道選択の理由につい
て

町長
担当課長

中学校体育授業における柔道について

学校図書館への新聞配備について

ごみ処理施設建設について

防犯灯の維持管理について
照明の維持管理について
信号機や一時停止などの道路標識の維持管
理について

安全面での備えや指導について

町長
教育長
担当課長学校図書館の現状を伺う（冊数・標準達成

校・新聞・司書教諭・学校司書）
学校図書館整備の予算は

学校司書の配置について

軽・中度難聴者への補聴器購入費助成について
町長
教育長
担当課長現状について伺う

鳩山町地域防災計画について
町長
担当課長

現在の進捗状況を伺う
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

８ 小鷹房義 １
1時間 ６/７

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)
(7)

(8)

２

(1)
(2)

９ 松田隆夫 １
1時間30分 ６/８

(1)
(2)
(3)

(4)

(5)
(6)

２

(1)

(2)

(3)
(4)

３

(1)
(2)

(3)

10 石井計次 １
1時間10分 ６/８

総合こども園について

緊急時、災害時など防災における駐車場の
確保はどのように考えていますか

亀井小学校における駐車場の確保について

児童の安心、安全のためにも、JA埼玉中央
農協所有地を譲り受け、亀井小の総合駐車
場とすべきではと提案します

亀井小学校における町所有の駐車場スペー
スの台数は

今後の課題について見解をうかがう

町長
担当課長

鳩山町の福祉水準について
町長
教育長
担当課長福祉関連各課のおもな単独事業、またその

事業概略
他の自治体と比較してユニークであるある
いは進んでいる事業、またその事業価値

町長
担当課長

鳩山町の職員採用の考え方をうかがう
現職員で、在職時に専門資格を取得した
ケースがあるかどうか

鳩山の福祉水準をどのように評価するか

大型車両などの駐車場はどうか

各地区の集会所及び公会堂に手すりの設置が必要
と考えます

町長
副町長
担当課長鳩山町の高齢化率と今後の予想をうかがう

集会所、公会堂において高齢者の使用頻度
は高いと思いますが、高齢者の危険防止対
策として、手すりの設置が必要と考えま
す。町の意見をうかがいます

町長
副町長
教育長
担当課長

亀井小学校の職員数と駐車の場所について
うかがう

小学校隣りの旧亀井養蚕組合、現JA埼玉中
央農協所有地のまわりに町有地があるが、
現在の使用目的は何か

入学式、卒業式等の来校者の人数と駐車台
数は
運動会、昔を学ぶ会などの来校者の人数と
駐車台数は

とくに、建築・土木、情報処理技術など技
術系の専門知識が求められるが、いかがお
考えか

専門知識を有する者あるいは専門有資格者の採用
を

町長
担当課長

水道各施設の老朽化の状況と対策

池田浄水場の機器・装置の更新―とくに震
災等非常時対応について

水道施設（浄水場・配水池・配水管）の改修・更
新等について

耐震診断結果
耐震補強・補修の日程―とくに鳩山町配水
池の対応について

水道水（水道管）発電について
平成25年度以降の収益的収支の見通し

平成24年第2回定例会 4/6 鳩山町議会



一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(1)

① 目的（狙い）について
② 課題はなにか

(2)

① 保育園の待機児童数の推移はどのようか
② 町立幼稚園、私立幼稚園の入園状況は

(3)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)
① 想定される課題は何か

(2)
① 設置数と、活用、管理はどのようか
② 今後、増設等の計画等はあるか伺う

４

(1)
(2)

11 小峰文夫 １
1時間10分 ６/８

(1)

① 実質公債費比率とは何か
② その推移について

(2)
① 将来負担比率とは何か
② その推移について

(3)

２

(1)
(2)

(3)

３

(1)
① 平成24年１月31日の地権者による会社視

察に何名位出席しましたか
② 視察内容はどうでしたか

(2)

財政問題について

町長
担当課長

町長
担当課長

実質公債費比率について

同日の日高市イオンの農場視察について

安心、安全なまちづくり行政について

本町の現状にてらして

基金残高の推移から本町の財政課題は何か

町長
担当課長

今宿仮宿地区の薬糧開発株式会社について

企業誘致について

国の方向性について、どう捉えているか

本町の尐子化対策はどうあるべきか
町長
担当課長

平成12年度以来、本町の主な基金残高の推
移について
基金残高の推移を近隣町村と比較するとど
のようか

イメージキャラクター「はーとん」について

災害時要援護者支援について

不法投棄監視カメラの設置状況について

町長
担当課長

入西赤沼線の進捗状況を聞かせて下さい

開通後の町への影響についてどう考えるか

坂戸西スマートインターチェンジの進捗状
況を教えてください

町長
担当課長

今後、さらなる活躍（PR）の構想を伺う

将来負担比率について

実質公債費比率と将来負担比率の現状から
鳩山町の財政状況をどう捉えるか

入西赤沼線と坂戸西スマートインターチェンジの
進捗状況について

鳩山町の財政状況について

町長
担当課長

出場状況について

平成24年第2回定例会 5/6 鳩山町議会



一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

① 日高市イオンの農場も６ヘクタール１ヶ
所にまとまっているのですか

(3)
① 今宿東土地区画整理地内に予定されてい

るスーパーマーケットのその後の誘致状
況はどうなってますか

４

(1)

① 通学路整備で鳩山町に対象場所があるか
② 県道ときがわ坂戸線の歩道整備は、県の

発表した緊急通学路整備に取り入れても
らえないか

③ 県道ときがわ坂戸線の歩道整備のうち熊
井の交差点から今宿交差点迄の約1.5km
を県に申請してありますか

５

(1)

① 準備型とは何か
② 経営開始型とは何か
③ 年齢制限はありますか

６

(1)

① 鳩山町に影響はありましたか
② 鳩山町民から町に問い合わせは何件位あ

りましたか
　

浄水場からのホルムアルデヒド検出について
町長
担当課長

５月19日の各新聞報道された利根川水系浄
水場からホルムアルデヒドという発ガン性
のある化学物質が検出された件について

青年就農給付金について
町長
担当課長

平成24年度から国が決定した青年就農給付
金（準備型、経営開始型）について

スーパーマーケット誘致について

埼玉県が発表した通学路整備について
町長
教育長
担当課長

５月22日の定例記者会見で上田清司埼玉県
知事が発表した件について
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